



ゆめ広場

令和6年度 城山東小学校だより 第2号 6月発行

しる東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

遠足へ行きました

1・2年生は壬生町おもちゃ博物館・とちぎわんぱく公園へ、3・4年生はモビリティリゾートもてぎへ遠足に行ってきました。



学校の友達と行く遠足は、以前行ったことがあっても、また違った印象を残してくれるようです。友達や他の学年の人と一緒に遊んだり学んだりすることで、新しいきずなも生まれたようです。



外で食べるお弁当っておいしい！



2年生のお兄さん・お姉さんは、優しいね。



オートバイにこんな歴史があったんだ。

いざ鎌倉へ ～修学旅行（鎌倉・横浜・東京）

6月3日（月）・5日（火）は、6年生の修学旅行でした。

1日目の班別行動では、コースやかかる時間などを事前に調べたうえで、グループの友達と協力して行動しました。歴史的な建物に目をみはったり、友達との買い物を楽しんだりして鎌倉・横浜の活動を堪能しました。



長谷寺から見える海に感動。



駅で切符を買って江ノ電に乗ります。



小町通り



山下公園 氷川丸



中華街のホテルに宿泊して、2日目は、東京キッザニアでの職業体験です。

楽しい活動を通して「こんな仕事もあったのか」と働くことに目を向ける貴重な機会となりました。

たった2日間の修学旅行でしたが、様々な活動と体験を通して、ちょっと大人っぽくなって帰ってきた子供たちでした。



初めてのプール

1年生にとっては、初めての小学校のプールです。本校では、プール活動を2学年一緒に行っているため、1・2年生合同での活動となり、1年生もちょっと安心です。

初日は、今後安全に水遊びができるよう、入るときのルールや動きなどの確認をしました。「もっと入りたい〜。」とこれからのプール活動を楽しみにしていました。



親子給食～1年生～



6月4日(火)は、1年生の親子給食でした。新型コロナウイルスが拡大していた時は実施できなかった行事が久しぶりに復活しました。当日の給食献立は、「麦入りご飯、牛乳、じゃこカツ、チョレギ風サラダ、韓国風味噌汁」でした。学校での食事のマナー指導について、給食配膳の様子について知っていただきました。



自転車の安全運転を学びました

6月5日(水)に、4年生が自転車の安全な乗り方について学びました。ヘルメットを着用することの大切さや、発車時の安全確認、止まっている車の横を走行する時の注意、見通しの悪い交差点での安全確認の方法等を学びました。皆、真剣な表情で自転車体験を行っていました。ヘルメットを着用し、事故にあわないよう自分の命を守る行動の大切さを学んでいました。



個人用パソコン(chromebook)破損にお気を付けください

学校においては、1人1台端末を学習ツールとしての利用が定着してきているところです。子供たちは、家庭に持ち帰って学習に利用したり、充電を行ったりしており、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

さて、以前、市からお知らせがあった通り、4月1日から市から貸与されている1人1台の個人用パソコンの**家庭における破損等については、原則弁償対応**となりました。学校では、使用の際に丁寧な取り扱いを指導しており、また、下校時の持ち帰りについては、落下による破損を極力防ぐために、**保管用バックに入れた後、ランドセルでの持ち帰り**をするよう、指導しているところです。

保護者の皆様におかれましても、ご家庭での保管場所や取り扱い、登下校時のランドセルでの持ち運びについて、声を掛けていただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。



★校長室より★

学校東側の通学路近辺にイノシシが出没した際は、保護者・地域の皆様の登下校時の見守りにより安全に歩くことができました。ご協力に感謝申し上げます。自然豊かな地域には、このような危険があることを痛感しました。

しかし、日々の生活の中では、校庭に響くホトトギスの鳴き声や、校舎わきで見かけたキジの親子の姿に癒され、本校周辺の自然環境の素晴らしさ感じています。

